
 ACTA DEL CONSEJO  DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 
REALIZADO EL DIA  16.10.2007    HORA 1:30  p.m. 

 
 
Asistentes: 
Director     Francisco Tovar 
 
Jefe de Departamento   Mariela Castillo 
 
Representantes Profesorales Ramón Bruzual, José Luis Sánchez, Elio Méndez y 

Gabriel Padilla 
 
Representante Estudiantil No asistió 

 
1. Consideración del Orden del Día.  
2. Consideración de la Minuta Complementaria. Aprobada   
3. Lectura y Consideración del Acta de fecha:  18.09.2007 
4. Informes traerlos por escrito.  
 

4.1. Informe del Director.  
 La graduación de los estudiantes de postgrado está pautada para febrero de 

2008. El Prof. José Zubiri, expresó no estar de acuerdo y propuso que se 
hiciera el acto de postgrado en diciembre de 2007. 

 El Prof. José Zubiri propuso en el Consejo Universitario se aumentara los 
adelantos de prestaciones a 25 millones de bolívares. 

 En el Consejo Universitario se plantaron crear un nuevo reglamento para las 
becas académicas y el uso de las becas no asignadas. 

 Se planteó la posibilidad de establecer un convenio entre la Fundación Los 
Roques y la Facultad de Ciencias. 

 Los investigadores asociados a los proyectos financiados por TOTAL, a través 
de la LOCTI presentaron una queja formal en el Consejo Universitario por el 
uso ineficiente de los recursos asignados para los proyectos. 

 Se discutió en el Consejo Universitario la continuidad de la aplicación de los 
pruebas de ingreso por cada Facultad. 

 El Prof. Gaspar de La Vega tuvo un derecho de palabra en el Consejo 
Universitario, donde expresó su preocupación porque no se han terminado de 
reparar los estadios universitarios. Los estadios iban a ser reparado 
completamente, antes de los juegos de la Copa América.  

 Continúan los conflictos internos entre los directivos del Fondo de Jubilaciones 
de la UCV. 

 El Prof. Pedro Sojo fue nombrado instructor del expediente de estudiante que 
falsificó su identificación en el curso de verano. 

 La Facultad no tiene establecido un baremo de desempate para los concursos 
de oposición. 
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 En el presupuesto asignado para la UCV de 2008, no contempla: reposición de 
cargos administrativos y docentes, ascensos, pagos por normas de 
homologación 2006-2007, reclasificaciones, aumento por diferencial cambiario, 
pago de la deuda 2006-2007. 

 El jueves 11 de octubre se develó el busto del Prof. Tobías Lasser en el Jardín 
Botánico de la UCV. 

 Primera Feria Ornamental en el Jardín Botánico a partid del 18 de octubre del 
presente año. 

 
4.2. Informe del Jefe del Departamento.  

La Prof. Mariela Castillo informó que. 
• El lunes 1º de octubre ocurrió un incidente con una bachiller del primer semestre 

saliendo del aula a las 5:00 p.m. La remitió al Servicio de Orientación para 
informar acerca de lo ocurrido y le sugirió que hable con el profesor de la 
asignatura para que esté pendiente de los estudiantes. 

• El miércoles 10 de octubre se realizó una reunión con los profesores que dictan la 
asignatura Matemáticas I y el Prof. Pedro Alson, explicó como usar la guía Método 
de Graficación en estos cursos y luego se plantearon algunas inquietudes. 

 
4.3. Informe de las Comisiones.   No hubo 
4.4. Informe de la Delegación Profesoral. 

El Prof. Ramón Bruzual opinó acerca de la entrada a la Facultad del personal de 
custodia que se dirigen al banco portando armas. 
El Consejo propuso que se debe enviar una comunicación al Decano refiriendo el 
caso. Se encargó a los Profesores Gabriel Padilla, Ramón Bruzual y Francisco 
Tovar para su redacción. 
 

4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil. No asistió 
 

5. Consejo de Escuela ampliado 
Se decidió realizar una reunión donde participarán docentes ordinarios, convencionales  
e instructores a dedicación exclusiva. El único punto de la reunión será las Nuevas 
Políticas de Ingreso del personal docente. La reunión fue pautada para el para el 
martes 23.10.2007 en la sala “Leandro Aristeguieta” a las 2:00 p.m. 
 

6. Solicitud del Postgrado de Matemática. 
El Director de la Escuela se reunirá con los Coordinadores de los Postgrados de 
Matemática y Modelos Aleatorios, para decidir la distribución del personal que trabaja 
en ambos postgrados. 

 
7. Cambio de dedicación exclusiva a dedicación convencional del Prof. José Gregorio 

Mijares. 
El Consejo aprueba la solicitud  del Prof. Mijares 
 

8. Concurso de Preparadores I. 
El Consejo propuso que sea el mismo jurado del concurso anterior. 
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9. Comunicación del Prof. José Luis Sánchez, Coordinador de la Comisión de 
Investigación, informando que en reunión del día 10.10.2007, se avala el informe de 
actividades del Centro de Geometría presentado por el Prof. Gabriel Padilla, 
Coordinador del Centro de Geometría, durante el período julio 2006 hasta julio 2007. 
Aprobado 

 
10. Comunicación del Prof. José Luis Sánchez, Coordinador de la Comisión de 

Investigación, informando que en reunión del día 10.10.2007, se avala el primer informe 
anual de actividades realizadas por la Instructora Cristina Balderrama, dentro de su 
Plan de Formación y Capacitación, correspondiente al período septiembre 2006 – 
septiembre 2007 presentado por su tutora Dra. Marisela Domínguez. 
Aprobado 
 

11. Comunicación del Prof. José Luis Sánchez, Coordinador de la Comisión de 
Investigación, informando  que  en reunión  del día 10.10.2007, se  avala  el  segundo 
informe semestral de  actividades  realizadas  por  la  Instructora  Cristina  Balderrama, 
dentro  de  su  Plan de  Formación  y  Capacitación, correspondiente  al  período  abril 
2007 – septiembre 2007 presentado por su tutora Dra. Marisela Domínguez. 
Aprobado 

 
12. Comunicación del Prof. José Rafael León, solicitando permiso remunerado para asistir 

como jurado de la presentación de Tesis del MSc. Ignacio González en la Universidad 
de Toulouse, Francia, del 22 al 30 de noviembre del presente año. 
Aprobado 

 
13. Comunicación de la MSc. Jolymar Salas quien solicita aval de Subvención Matrícula 

ante el CDCH, para continuar estudios de Doctorado. 
El Consejo aprueba la solicitud, condicionado a la entrega del resto de los recaudos. 

 
14. Comunicación de la MSc. Mayra Montilla quien solicita aval de Subvención Matrícula 

ante el CDCH, para continuar estudios de Doctorado. 
Aprobado 

 
15. Comunicación del Br. Orlando Silva, C.I. 14.574.299, quien solicita le permitan retirar la 

materia Teoría de Conjuntos e inscribir extemporáneamente la asignatura 
“Procesamiento Digital de Imágenes” para el semestre II-2007, que será dictada por el 
Prof. Wuilian Torres. 
Aprobado 

 
16. Comunicación de la Br. Ana Carolina Guerrero, C.I. 16.033.127, quien solicita que la 

asignatura Didáctica de la Especialidad (código 0622) se convalide como 
complementaria para completar  las 3 unidades de crédito. 
Aprobado 
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17. Comunicación de la Br. Ana Carolina Guerrero, C.I. 16.033.127, quien solicita que le 
convalide la asignatura Introducción a la Computación (código 8601) por Análisis 
Numérico (código 8411)  
Aprobado 

 
18. Comunicación de la Br. María V. Alemanni, C.I. 17.981.091, quien solicita le permitan 

inscribir extemporáneamente Filosofía de la Ciencia (código 1927) para el semestre II-
2007, que será dictada por el Prof. Rafael Bonyormo 
Aprobado 

 
19. Comunicación del Br. Orlando Ferrer, C.I. 16.105.707, quien solicita le permitan 

inscribir extemporáneamente Geometría Básica, para el semestre II-2007. 
Aprobado 

 
20. Comunicación del Br. Freider López, C.I. 18.067.474, quien solicita le permitan inscribir 

extemporáneamente Geometría Básica, para el semestre II-2007. 
Aprobado 

 
21. Comunicación del Br. Kenny Garcés, C.I. 14.876.894, quien solicita le permitan inscribir 

extemporáneamente Seminario II y Trabajo Especial de Grado, para el semestre II-
2007. 
Aprobado 

 
22. Comunicación del Br. José Calderín, C.I. 10.089.050, quien solicita le permitan inscribir 

extemporáneamente Seminario II y Trabajo Especial de Grado, para el semestre II-
2007. 
Aprobado 

 
23. Comunicación de la Br. Celiangel Coello, C.I. 12.857,260, quien solicita le permitan 

inscribir extemporáneamente la asignatura Funciones Conjunto Valuadas y el Operador 
de Composición, la cual será dictada por el Prof. Nelson Merentes, para el semestre II-
2007. 
Aprobado 

 
24. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Sub-comisión de 

Asesoramiento Académico, informando acerca de la petición de la Br. María Gabriela 
Cárdenas, C.I. 18.368.049,  quien solicita vía de excepción en el semestre II-2007. 
Aprobado 

 
25. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Sub-comisión de 

Asesoramiento  Académico, informando  acerca  de  la  petición  del Br. Saúl José 
Superlano, C.I. 15.098.205,  quien solicita vía de excepción en  el  semestre  II-2007. 
Aprobado 
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26. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Sub-comisión de 
Asesoramiento  Académico, informando  acerca  de  la  petición  del Br. David Antonio 
El Rahi M., C.I. 15.148.560,  quien solicita vía de excepción en  el  semestre  II-2007. 
Aprobado 

 
 

 
           MINUTA COMPLEMENTARIA A REALIZARSE EL DIA  16.10.2007 

 
1. Acta del concurso de  Preparador I, resultando ganadores los siguientes bachilleres, 

a partir del 15.10.2007 
 

• Lenín Cordero   C.I. 19.883.537 
• Alfonso Garmendia  C.I. 18.296.302 
• Carlos González  C.I. 17.980.310 
• Ysamar Meza  C.I. 19.137.878 
• Armando Núñez  C.I. 13.943.298 
• Frank Prieto   C.I.18.111.540 
• Ronaldys Rosario  C.I. 18.323.995 
 

Aprobado 
 
 

2. Promoción del Preparador I Br. Roberto Morillo a Preparador II, a partir del 
01.10.2007. 
Aprobado 
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